

KAAW

Vereinbarung mit codia

[29.06.2005] Aus einem Rahmenvertrag mit der Firma codia Software können die Mitglieder der Kommunalen ADV Anwendergemeinschaft West (KAAW) Enterprise-Content-Management-Lösungen auf Basis von Saperion beziehen.

Die Kommunale ADV Anwendergemeinschaft West (KAAW), ein Zusammenschluss der Städte und Gemeinden der Kreise Borken und Steinfurt sowie der Städte Langenfeld, Georgsmarienhütte und Wülfrath, hat mit der Firma codia Software GmbH einen Rahmenvertrag zum Erwerb von Lösungen für Enterprise Content Management (ECM) auf Basis von Saperion geschlossen. Saperion bietet eine einheitliche Systemplattform mit den Schwerpunkten Archivierung, Dokumenten-Management und Workflow. Mit dem Rahmenvertrag kann Saperion in Verbindung mit den codia-Lösungen sowohl in die im Bereich der KAAW eingesetzten Fachverfahren integriert als auch zur revisionssicheren elektronischen Verwaltung und Ablage von Akten und Schriftgut in sämtlichen Bereichen der Kommunalverwaltung eingesetzt werden. codia bietet die Integrationen für eine Vielzahl kommunaler Fachverfahren, die den Mitgliedskommunen der KAAW über den Rahmenvertrag als Lösungspakete zum Festpreis zur Verfügung gestellt werden. Dazu gehören Anwendungen für das Finanzwesen (AB-DATA), die Bauordnung (Gekos und ProBauG), das Sozialwesen (ProSoz und Lämmerzähl) oder Einwohnerwesen (MESO).

(al)

Stichwörter: Dokumenten-Management, KAAW, codia, Saperion, Dokumenten-Management, Content-Management, Archivierung, DMS, ECM